
校　　名

校長名

日時

会場

三差千亜紀首席　竹内伸一朗教諭　垣内由希教諭　戎野信一教諭

　府立汎愛高等学校　２階　会議室

出席者(委員）

開催場所

　山中優子委員　阿久津弘治委員　辻尚美委員　小池哲史委員 　

学校運営協議会 議事録

府立汎愛高等学校

浅川　又一

開催日時 　令和7年２月３日（火）　　16:00～16:45　　

次回の会議日程

令和７年５月中旬　１５：３0～

府立汎愛高等学校　会議室

浅川又一校長　安達武史教頭　河西美由紀事務長　松島直樹首席

傍聴者 　０名

議題等(次第順）

　・令和６年度の総括
　・令和７年度に向けて
　・その他

○委員の出席が過半数であることを確認し、成立していることを確認した。

【令和６年度　総括】
・校長から令和6年度の振り返りを説明した。

【令和６年度学校の概況について】
・各分掌主任と、各学年主任から今年度の各部門の目標や現状について説明。
　教務部　生徒指導部（含　特別活動）　保健教育部　総務部　図書視聴覚部　第３学年　第２学年　第１学年
　体育科及び普通科の取り組み
【委員からの意見・感想】
・学校説明会など、熱心に広報をしている。説明会の参加者も、以前に見たときにはたくさん来ていたように思われ
る。PTAとしても、学校説明会や広報活動に協力できることがあれば、ぜひ協力したい。
・看護医療コースができて、そこからの進学実績ができていることは、喜ばしいことであるが、中学3年生の希望調
査で受験希望者が少ないのが気になる。学校としての特徴を活かしきれていないのではないのか。学校説明会な
どの広報活動にもっと手を加えていく必要があるのではないかと感じられる。来年度に向けて、学校の特徴をもっ
とよくアピールするなどの工夫を考えてほしい。
・「手引き講習会」の取り組みはすばらしいが。今後は視覚障がいだけではないく、聴覚障がいに関係する手話の
講習などをしてもよいのではないかと思う。
・今後、魅力ある学校づくりをつくっていく中で、新しいものを考えていかないといけない。新しいものをするとなる
と、かなりのパワーが必要となる。しかし、今までの常識にとらわれることなく、考えてほしい。
・汎愛高校が、地域とのつながりをもって、保育所や幼稚園と連携していることはよい取り組みをしていると思う。こ
の地域は、幼小中高が一定の地域に固まっているので、地の利を生かした地域連携をしていってほしい。また、中
学校側としても、高校との連携を次年度に向けて考えていきたい。
・学校の魅力のひとつに施設設備もあると思う。トイレや食堂など、子どもたちが普段使うところは、きれいなもので
あってほしいと思う。費用等がかかることはわかるが、今後、検討していってほしい。
・全体的に、学校として取り組んでいる状況がよくわかった。ぜひとも、地域にも愛される汎愛高校であってほしい。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和７年度　学校経営計画等

備考

八家祥教諭　中原眞理教諭　藤井豊教諭　田村美恵子教諭

出席者(学校）


